

Nouvelle Web C.E.L.I.A. asbl



Mai 2015

Randonnées dans les Fagnes pour tous !

En classe verte

La directrice de l'école prépare la sortie en classe verte programmée du 21 au 25 septembre. Elle interroge la maman sur les adaptations à mettre en place pour que Clarisse puisse profiter des randonnées dans les Fagnes comme tous ses camarades.

La maman envisage une chaise roulante tout-terrain et s'adresse à l'asbl C.E.L.I.A. pour la recherche d'un accompagnateur.

Avant cela, la carte de l'itinéraire est nécessaire afin d'envisager le moyen de mobilité adéquat. Pour les Fagnes, la Joëlette est recommandée. C'est un fauteuil monoroue et tout-terrain, y compris les sentiers en forêt.



Pour une utilisation optimale, deux adultes ou un adulte et deux ados sont nécessaires pour guider la Joëlette. Les guides peuvent être des jeunes avec un âge minimum requis de 12 ans.

Avec ce dispositif, Clarisse traversera les mêmes sentiers que ses camarades de classe.

Pour se procurer une Joëlette, l'achat, la location ou l'emprunt peut être envisagé. Une Joëlette représente un certain coût, environ 3.200 euros. FERRIOL-MATRAT est le concepteur exclusif de la Joëlette en France et en Belgique. [Lire leur présentation](#)

Quant au système de location ou de prêt, plusieurs formules existent auprès d'associations :

Almagic asbl - Bruxelles

L'association prête si disponible, une Joëlette moyennant une modique somme.

Handi-multi-sports asbl - Namur

Une Joëlette peut se louer avec la présence d'un moniteur de l'association, à défrayer des frais de déplacement et des heures d'encadrement à la Joëlette.

Handi-Rando asbl - Namur

Cette association loue une Joëlette à la journée avec une initiation le premier jour.

Joëlettes sans Frontières asbl – Marche en Famenne
Cette association poursuit un objectif d'intégration de la PMR* via l'utilisation de la Joëlette.

Elle loue et/ou prête des Joëlettes. Une information à la manipulation, au montage et au démontage est requise au moment de l'enlèvement. Afin de se familiariser avec le maniement de ce « véhicule ».

L'asbl conseille de participer à une de leurs activités Joëlette

* PMR : Personne à mobilité réduite

Mille-Pattes asbl - Verviers

L'association prête une Joëlette. Néanmoins, les deux donneurs de bras doivent participer auparavant à une randonnée organisée par l'asbl pour une sensibilisation à l'utilisation de la Joëlette.

L'agenda

Soirée envoûtée par la magie autour d'une paëlla au profit des asbl C.E.L.I.A. et Osmose

Samedi 30 mai 2015 à 19h30 à Embourg
Organisée par le Lions Club Trois Rivières
[Lire l'invitation](#)

Festivités du XV août en Roture

Nous y serons les 14 et 15 août - rue Jean d'Outremeuse 7 4020 Liège (en face de la piscine)
Nous serons ravis de vous y rencontrer.

Soirée dinatoire au profit de l'asbl C.E.L.I.A.

**Expo - Musique - Seule en scène
Humoriste Manon LEPOMME**

Samedi 26 septembre 2015 dès 19h30

Au Château de Tilff. Plus d'informations [ici](#)

BESOIN DE DEUX DONNEURS DE BRAS

Vous aimez les randonnées et vous êtes disponible du lundi 21 au vendredi 25 septembre 2015? Vous êtes disposé à faire du bénévolat? à guider la Joëlette qui permettra à Clarisse de faire des balades en forêt avec ses camarades de classe? Dans l'affirmative, nous vous invitons à le communiquer par courriel à l'adresse besoindebras@gmail.com.

LA FONDATION MOTRICE

Appel à projets [ici](#) et compte-rendu [ici](#)